



Presseinformation

## Regine Sixt spielt Glücksfee für Gewinner des Mercedes GLK

- Große Spendenaktion anlässlich des Jubiläums von BILD hilft e.V. „Ein Herz für Kinder“ erbringt 50.000 Euro



**München, 8. Dezember 2008** – Der glückliche Gewinner steht fest: Unternehmerin Regine Sixt hat zum Abschluss des großen Gewinnspiels der Regine Sixt Kinderhilfe e.V. anlässlich des 30. Geburtstags der Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ den neuen Offroader Mercedes-Benz GLK verlost. Unter allen Teilnehmern zog Regine Sixt, unterstützt von der sechsjährigen Charlotte, in Berlin den künftigen Besitzer des Traumautos, Thomas K. aus Wenden. Der Sieger stammt aus dem rheinischen Wenden. Er erhält den Mercedes GLK schon in den nächsten Tagen – ein unverhofftes und tolles Weihnachtsgeschenk.

„Ich freue mich sehr, mit der Unterstützung unseres Partners Mercedes-Benz eine so großartige Überraschung bieten zu können“, sagt Regine Sixt. „Noch wichtiger ist mir aber der Erfolg unserer Spendenaktion. In der Vorweihnachtszeit ein so großzügiges Geschenk an „Ein Herz für Kinder“ überreichen zu dürfen, erfüllt mich mit Dankbarkeit und Freude. Vielen Dank an alle Teilnehmer und unsere vielen Helfer.“

Das außergewöhnliche Gewinnspiel der Regine Sixt Kinderhilfe e.V. erwies sich als voller Erfolg. Seit dem 1. Oktober wurden an rund 120 deutschen Sixt-Stationen Gewinnspielkarten zum Stückpreis von 2 Euro verkauft. Zahlreiche Prominente



unterstützen die Aktion, die zudem von umfassenden Werbemaßnahmen mit Plakaten und Showcars durch den Autovermieter Sixt begleitet wurde. Im Rahmen der großen ZDF-Gala „Ein Herz für Kinder“ am 6. Dezember überreichte Regine Sixt den Spendenscheck über € 50.000,-, die in den den Neubau einer Schule in Tansania fließen der von Schwester Raphaela geleitet wird.

Hinweis an die Redaktionen: Fotos von der Ziehung des Gewinners sind auf Anfrage erhältlich.